
前 回 の 例 会 記 録

２０１０．２．１７（水）通算２５３０回 本年度第３０回 １８時３０分～釧路プリンスホテル

お客様と来訪ロータリアン◆

北川裕士君、小泉未希君、伏見紀彦君、吉田純哉君、福島賢司君、小林美穂君、小泉典子君

（以上７名 釧路北 ）RAC

メークアップ◆

２／６ 足立功一君、中嶋嘉昭君（第２５００地区 第１回諮問委員会）

◆ 【会員総数６７名 免除１２名 出席計算に用いた会員数５５名】出席報告

本日の出席率 出席またはメーキャップした会員数 ４２名 出席率７６．３％

ニコニコ献金（今年度累計 ６５９．０００円）◆

・本日はアルコール抜きでよろしくお願いします ～中嶋嘉昭君
・長内先生、今日はよろしくお願いします ～萩原昭博君
・雛祭り例会、多数の参加をお待ちしております ～布目九一君

・歳はとりたくないですね ～足立功一君
・足立先生おめでとうございます。大友さんお幸せに ～高橋 貢君

会長挨拶◆
本日は （国際ロータリー）創立記念例会であり、例年通り釧路北ローターアクトクラブとRI

の合同例会であります。ロータリーの歴史や変遷については、通常例会での諸先輩のワンポイ
、 、 、ント情報 松原パスト会長の朝粥塾 足立 の講話など機会をとらえ拝聴致しておりますしPDG

この後の長内パスト会長の講話を楽しみにお聞きしたいと存じます。
、 。さて バンクーバー五輪が１３日開幕して１７日間の熱戦を繰り広げている最中であります

日本選手はメダルに手が届かなかったり、期待に遠かったり、冷静になったところでメダルを
獲得したりなど、一戦一戦が真剣勝負であると感じました。最後まで応援しようと思っており
ます。
先週は朝青龍や国会の品格について話しましたが、残念ながら今回公式ユニフォームを着て

いながら、服装の乱れの指摘を受けて、入村式典を自粛した若者がおりました。街角のアンケ
ートの結果は、好ましくないが問題ないの４～５倍位おり安心しました。釧路新聞の余塵の記
事から、ファッションは世代によって違う。若い人には「かっこいい」となるだろうが、それ
も時と場所をわきまえなければならない、普通の感覚では「だらしない」だけだ。同行した監
督、コーチがきちんと指導すれば大事にならなかった。またアンケートの意見に、個性だから
いいのではないかとありましたが、余塵では有り余る個性は競技で発揮すればいい、と一刀両
断でした。

幹事報告◆

◎理事会の決定事項の報告
・２０１０～２０１１年の米山奨学生の世話クラブの引き受けを決定しました。
カウンセラーは坂入新世代・財団・米山部門理事にお願いしました。

・台湾（第３４９０地区）宜蘭ロータリークラブ訪問受け入れを決定しました。
・３月第１例会を「新入会員卓話」に変更しました。

・３月のロータリーレートは１＄＝９０円と変わりません。

・第７分区、第８分区合同 の出欠を毎例会とらせて頂きますので、記入をよろしくお願いIM
致します。

・厚岸 より会報が届いておりますので回覧致します。RC

委員会報告◆

本日のプログラム◆

「 創立記念（アクト合同例会） 」夜間例会RI
担当 理事会・新世代・国際奉仕委員会




